

Des sites touristiques d'Amérique Latine sont présentés à la Foire de Tourisme de Madrid



Madrid, 29 janvier (RHC-PL) L'Amérique Latine est représentée par plus de 20 pays à la Foire Internationale de Tourisme de Madrid, FITUR, qui s'est ouverte ce jeudi dans la capitale espagnole. Plus de 200 000 visiteurs parcourront les allées du salon jusqu'à dimanche prochain.

Les plages cubaines, Machu Pichu au Pérou, le circuit de la téquila à Guanajuato, au Mexique ou le Parc National Canaïme, du Venezuela, sont autant de lieux touristiques présentés au public madrilène.

Les visiteurs ont également l'occasion de découvrir les opportunités d'affaires et les dernières tendances du secteur, liées aux nouvelles technologies ou au développement durable par exemple.

Au cours d'une rencontre préalable à cette foire-exposition internationale, le ministre cubain du Tourisme Manuel Marrero et des représentants des compagnies aériennes Air Europa et d'Iberia ont évoqué la multiplication des vols reliant l'Espagne et Cuba.



Radio Habana Cuba